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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Educação
-  SEDUC,  demonstrando  a  importância  de
construir  quadras  poliesportivas  em  Mato
Grosso.

        Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, encaminho indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao
Secretário de Estado de Educação - SEDUC, demonstrando a importância de construir quadras
poliesportivas em Mato Grosso.
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Pedro Satélite
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

        A quadra poliesportiva é uma área demarcada e preparada para a realização de práticas esportivas,
como por exemplo, jogos de basquete, tênis, voleibol, futsal, entre outros.

        Uma quadra esportiva é uma superfície plana, geralmente retangular, marcada ou delimitada com as
medidas necessárias para a prática dos esportes a que se destina, são necessárias as linhas demarcatórias,
tabelas, traves, postes, redes, além da iluminação, caso a quadra seja instalada em um ambiente fechado ou
tenha uso noturno.

            Quadras poliesportivas têm sido um importante equipamento arquitetônico em instalações
educacionais ou residenciais, cuja relevância na área social, de saúde e cidadania tem sido cada vez mais
reconhecida. Assim, solicito a construção de quadras poliesportivas para os município abaixo descritos:

Terra Nova do Norte;●

Guarantã do Norte;●

Matupá;●

Peixoto de Azevedo;●

Marcelândia;●

Cláudia;●

Nova Guarita;●

Nova Canaã do Norte;●

Carlinda;●

Colíder;●

Vera;●

Santa Carmem;●

Alta Floresta;●

Nova Bandeirantes;●

Itaúba;●

Nova Santa Helena;●

Tabaporã.●

        Preocupado em sempre proporcionar o melhor para toda a população, indico a contrução das quadras
poliesportivas em questão, para que estas municipalidades possam integram ainda mais a comunidade,
fazendo com que a pratica de esportes, traga também melhorias na saúde de todos.

        Razões pela qual solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação. 
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